





③ 2022 (令和4)年11月30日(水)

琴演奏 たんぽぽ





健康づくり推進員 体組成形による測定



演奏 Sunny-side up

ジ発表では団体の



白板地区公民館 館報編集委員会 **25** (35) 7740





れ替わりに窓を開けて

を走らせ、の人程の利用でした。地区内巡回バスースを走らせ、の人程の利用 ば、公民館2会場で開催白板地区文化祭が、ひろ白板地区文化祭が、ひろ



松本市明るい選挙啓発ポスター展











開智小学校 明るい選挙啓発ポスタ





ひろば 習字・切り絵・ふれあい



ひろば 絵手紙・折り紙でふれあい

セレモニーからです。これは

会の始まりはオープニング

がとても素晴らしく、

は表現できないほど最高でし

た。私たちは「青い鳥」とい

きるからです。練習を重ね、 クラスが一丸となることがで

次第に美しくなっていくさま

表を行うことができました。 は違いました。例年同様の発

役員の人たちは発表会が近く 生徒会役員が行うものですが、

なるとただでさえ仕事が増え

忙しくなる中、

毎日毎日必死

われました。昨年の学芸発表

せんでしたが、ベストを尽く

です。結果は優勝ではありま

すことはできました。

最後は、音楽会についてで

私は音楽会が一番好きで

いわゆる文化祭が行

新型コロナウイルス

学年ごとの展示が

たち丸ノ内中学校では、

九月三十日、十月一日に私

大成功の学芸発表会

です。この大会のために、大

続いては体育大会について

らしいものになりました。 当日のセレモニーは大変素晴 謝しかありません。もちろん ました。役員の人たちには感 にセレモニーの練習をしてい

わったと感じました。

最高の形で終えられた学芸

の顔を見ると、それは十分伝 た。歌いながら聞いている人 るように歌うことが大切でし らこそ、歌詞がしっかり伝わ あまり知られていない曲だか う四部の合唱曲を歌いました。

ともありました。が、それを 体のムードが沈んでしまうこ がわからなくなり、

クラス全

うやったらミスを減らせるか 練習してきました。時に、ど 縄跳びなどを一か月にわたり

事成功できたことに大きな満 運営する側として参加し、

全校の皆

成り立つものです。

参加し、無。今回私は

丸となって協力し合うことで 発表会。この行事は全校が一

丸 1 内 中学校



ใป

子ども会育成会

けを行ったサツマイモを収穫 成会では、6月4日に植え付 しました。 10月16日 (日) 子ども会育

会の良さがあると思います。

大事なのは順位ではなく、自 分たちのベストを尽くすこと

皆で乗り越えるところにも大

参加者112人 (子どもは

モは432個でした。 き芋として使用できそうなイ を使い丁寧にほり上げていま ル程の大きなものもあり、 なかにはラグビーボー でした。スコップなど 焼

3年ぶり

市民スポーツ大会参

加

善戦空しく予選敗退 **〜ソフトバレー**

に焼き芋大会が開催されます。

制限がかかってしまいました。

なぜなら、

合唱を通して

しかし、

今年の学芸発表会

できなかったり、さまざまな







約一か月後の11月12日













